

ハトの被害と対策について 一早い段階で対処を一

シーアイハイツ和光管理組合

この頃バルコニーによくハトを見る、白いもの（糞？）がついている、小枝が異様に落ちて
いるなど、お気づきの点はありませんか？

平和の象徴と呼ばれており、また鳥獣保護管理法の対象となっていますハトですが、都市部
では糞害等が社会問題となっております。管理組合たよりでも、過去何度かハト被害問題を掲
載しておりますが、いまだ北側のバルコニーを中心に、その近くの踊り場で被害が出ているよ
うです。

一般的に、ハトは雨風の当たらないところ、人けのないところを好んで巣を作ると言われて
おります。また、糞は臭いが酷く、時間のたった糞の汚れはきれいに取れず、病原菌を含んで
不衛生です。ハト被害は当事者ばかりではなく、付近のお住まいの方にも大きな影響を及ぼす
問題を含んでおります。

ハトに関しては何よりも巣を作らせないことが重要です。皆さまには、以下の点につきまし
てご留意お願いいたします。

1. ハトには、絶対に餌を与えないでください。
2. ハトが飛来したら必ず追い払ってください。また、手すりや床等に糞を見つけたら、
早めに除去してください（ハトは糞の臭いがある場所を安心できる場所と認識し、
再来する習性があるとのことです）。
3. エアコン室外機の裏側や北側バルコニーの物置の床下などは巣を作りやすい空間で
す。日頃より掃除や整理整頓するなど心がけてください。また、北側バルコニーに
あまり出ない方は、ハトの飛来気配があるかないか、一度点検をしてください。
4. 共用部や不在宅バルコニーに、ハトの飛来を見たり、被害が出ている場合には、管
理センターにご連絡ください。
5. ハト問題が発生した場合には、速やかな対応策を講じていただくとともに、近隣へ
の拡大防止に努めてください。

シーアイハイツでより快適に暮らせる環境を目指して、皆さまのご理解、ご協力をお願いい
たします。



～～～ せせらぎ流水での水遊びについて ～～～



せせらぎの流水は7月21日～8月31日の予定ですが、衛生面の他、
安全管理を含め、保護者の責任においてご利用ください。

せせらぎの流水は殺菌していません。

飲んだり、顔をつけたりしないでください。